



Agape



22 de septiembre de 2019

XXV domingo ordinario 2019 (ciclo C)



- Subsidio litúrgico diocesano -



DIÓCESIS DE
TERUEL Y DE
ALBARRACÍN

Delegación Diocesana de Liturgia

Domingo XXV del Tiempo Ordinario

Color verde. Misa y lecturas del domingo. Gloria. Credo.

Prefacio Dominical IV. Plegaria Eucarística III

ENTRADA

Bienvenidos a la celebración de la Eucaristía. Es hermoso encontrarnos de nuevo aquí reunidos; nuestra reunión es un signo de identidad y pertenencia. Reconocemos ante los demás que creemos en Cristo y que somos miembros de la familia de Dios que es la Iglesia, y nos sentimos solidarios con nuestros hermanos. Para sentirse miembro vivo de la Iglesia un cristiano necesita reencontrarse con los demás cristianos.

Vivamos con alegría este encuentro con el Señor y los hermanos.

ACTO PENITENCIAL

Para celebrar la Eucaristía con un corazón bien dispuesto pidamos perdón de nuestros pecados.

Yo confieso...

ORACIÓN COLECTA

**Oh Dios, que has puesto la plenitud de la ley divina
en amor a ti y al prójimo,
concédenos cumplir tus mandamientos
para que merezcamos llegar a la vida eterna.
Por nuestro Señor Jesucristo...**

LECTURAS (*Am 8, 4-7; Sal 112, 1b-2.4-6.7-8 (Rl.: cf. 1b y 7b);
1Tim 2, 1-8; Lc 16, 1-13*)

EUCARISTICUM MYSTERIUM [n. 54]

“El sagrario colocado en medio del altar o en otra parte de la iglesia.

«La sagrada Eucaristía se reservará en un sagrario sólido e inviolable, colocado en medio del altar mayor, o de un altar lateral, pero que sea realmente destacado, o también, según costumbres legítimas y en casos particulares, que deben ser aprobados por el Ordinario del lugar, en otro sitio de la iglesia, pero que sea verdaderamente muy noble y esté debidamente adornado.

Se puede celebrar la misa de cara al pueblo, aunque encima del altar mayor esté el sagrario, en cuyo caso éste será pequeño, pero apropiado.”

El sagrario debe estar sólidamente construido y la reserva de la eucaristía merece un lugar noble, digno y apropiado, como es lógico. Puede ser adornado de alguna manera, por ejemplo con algunas flores que señalen la importancia del lugar.

Donde no haya capillas separadas hay que ubicar el sagrario donde se facilite la oración privada con tal que no esté en el mismo altar, como explicábamos en el número 52. A veces una interpretación demasiado estricta de esta norma ha relegado el sagrario a lugares poco apropiados para la oración o que no invitan a ella. En las iglesias antiguas pequeñas, con retablo central, no estaría mal mantener el sagrario donde estaba antes de la reforma litúrgica, ya que generalmente se ha construido un nuevo altar separado del retablo.

Emilio Vicente de Paz. SALAMANCA

CANTOS

Entrada: La asamblea dominical 1 (CEL); Gloria y honor a ti (A-8); Por ti, patria esperada (711); Peregrinos de la paz (Velado-Alcalde); Invoco al Dios altísimo (713); El Señor nos llama y nos reúne (A-5); Con nosotros está el Señor (Erdozain). **Salmo responsorial:** L.S. 294/295; D-6; Alabad, siervos de Dios (Palazón). **Ofrendas:** Bendito seas, Señor (H-6); El pan y el vino te ofrecemos (V. Muñoz). **Comunión:** El Señor es mi pastor (538); Canto a la ley del Señor (Matéu); Contemplad al Señor (O-37); Quédate con nosotros (O-28); Nos convidas a tu mesa (Velado-Alcalde); Señor, tú eres nuestra luz (Gabarain); Envía obreros (Gabarain); Mándanos, Señor, a tu viña (Bravo); A las fuentes de agua viva (Erdozain). **Final:** Tú nos llamas, Señor (Madurga); Anunciando tu venida (614); Cantando la alegría (410).

Vidal Rodríguez. CIUDAD RODRIGO

ANTÍFONA DEL SALMO RESPONSORIAL



A-la- bad al Se- ñor, que al- za al po- bre.

La Palabra de Dios, en este domingo, nos sitúa ante el uso que debemos hacer de los bienes materiales. En la primera lectura el profeta Amós hace una enérgica denuncia a aquellos que se enriquecen a costa de los pobres. En el evangelio Jesús nos alerta de no caer en la trampa del dinero que seduce y esclaviza. ¿Qué uso debemos hacer del dinero, para que no sea un estorbo, sino al contrario, nos favorezca en la consecución de los bienes que perduran? Escuchad atentamente la Palabra de Dios.

ORACIÓN DE LOS FIELES

SACERDOTE: Oremos a Dios Padre que quiere que todos los hombre se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.

LECTOR:

- Por la Iglesia: para que no caiga en la tentación de medios poderosos y en su debilidad se manifieste el poder de Dios Roguemos al Señor.
- Por los responsables de la economía: para que pongan siempre al hombre por encima de cualquiera otros intereses y no cesen en el empeño de encontrar soluciones a los problemas económicos y laborales. Roguemos al Señor.
- Por los pobres, por los que no tienen trabajo, por los emigrantes, por todos los que sufren: para que encuentren salida en su necesidad. Roguemos al Señor.
- Por las vocaciones al sacerdocio y la vida religiosa: para que sean muchos los que, dejándolo todo, se consagren al servicio de los hermanos. Roguemos al Señor.
- Por todos nosotros: para que no caigamos en la tentación de la codicia y sepamos compartir nuestros bienes con los necesitados. Roguemos al Señor.

SACERDOTE: Escucha; Padre, las súplicas de los que solo en ti ponen su confianza. Por Jesucristo nuestro Señor.

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Señor, apoya bondadoso con tu ayuda continua a los que alimentas con tus sacramentos, para que consigamos el fruto de la salvación en los sacramento y en la vida diaria. Por Jesucristo nuestro Señor.

DESPEDIDA

Jesús nos invita a conseguir la verdadera libertad, sirviendo a Dios y no al dinero; que él nos conceda la fuerza de su Espíritu para llevarlo a la práctica.



Espero que tengas:
Suficiente felicidad para hacerte dulce.
Suficientes pruebas para hacerte fuerte.
Suficiente dolor para mantenerte humano.
Suficiente esperanza para ser feliz.

Teresa de Calcuta

Para meditar y reflexionar: "Buenos administradores"

L Jesús expone la parábola del administrador sabio y sagaz: un hombre, acusado por su excesiva avidez, de alguna manera ya insostenible, se encuentra en un momento decisivo y difícil de su vida, pero consigue utilizar todos sus recursos humanos para convertir en bien su clamoroso fallo. Como este hijo del mundo ha sabido discernir sus intereses, así también los hijos de la luz deben aprender a discernir la voluntad de amor y de don del Padre a ellos para vivir como él.

M En este pasaje, subrayamos dos puntos que merecen nuestra atención: la confianza y la fidelidad. El amo deposita su confianza en el administrador. Lo que se espera del administrador es la fidelidad y la lealtad al amo. Dios deposita su proyecto, su plan salvífico en cada uno de nosotros. Lo que espera es la misma fidelidad y confianza que él tiene con nosotros. La fidelidad es la clave para ganar la vida eterna. El ejemplo más claro es el mismo Jesús, que ha sido fiel a su cometido.

O Señor Jesús, has depositado toda tu fortuna, tu Palabra, en nosotros para gestionarla. A veces, no sabemos transmitirla. En lugar de anunciarte a ti, de hablar de tu buena noticia, de dar testimonio sobre ti, nos hemos convertido en el centro de nuestro anuncio. No hemos sido fieles a tu mandato. Por eso, una vez más, necesitamos tu Espíritu de fidelidad y lealtad.

